

PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

COMITE EJECUTIVO

1259.1139

CARTA INFORMATIVA A TODAS LAS ORGANIZACIONES Y A TODOS LOS MILITANTES

Camaradas:

El día 9 de este mes se reunió en Madrid el Comité Ejecutivo bajo la presidencia del camarada Enrique Líster, secretario general, para examinar algunos aspectos de la situación política del país y las tareas que nuestro partido tiene ante sí.

La legalización del PCOE y la concesión de pasaporte a su secretario general son la culminación de una larga batalla política, en la que han participado no sólo los militantes de nuestro partido, sino también los camaradas del partido hermano de Cataluña, los miembros de la FJCE, miles de amigos y simpatizantes, miles y miles de españoles partidarios de la libertad y la democracia. A todos ellos, que de una forma u otra contribuyeron al logro de estos dos objetivos, el Comité Ejecutivo les expresa su profundo agradecimiento.

La presencia de delegaciones de las diferentes regiones en la llegada del camarada Líster a España ha constituido un acto de eminente significado político, demostrativo a la vez de la pujanza y desarrollo adquiridos ya por el partido.

El PCOE saluda fraternalmente al Partit Comunista Obrer de Catalunya, cuya legalización fue conocida ese mismo día 9 de noviembre.

Nuestro partido entra en una nueva etapa, cuya característica primera es la afluencia a sus filas de hombres y mujeres, veteranos y jóvenes, compenetrados con las ideas de libertad y democracia auténtica, del socialismo y el comunismo. En esta situación, el Comité Ejecutivo desea recordar algunas ideas recortadas elaboradas por el Comité Central en sus distintas reuniones.

En el PCOE tienen su puesto de lucha todos los españoles que viven de su trabajo y que comparten esas ideas de libertad, democracia y socialismo, que quieren contribuir a sacar al país de la actual situación por el camino del desarrollo de la democracia para el pueblo, para edificar más tarde la sociedad sin explotados ni explotadores.

En el PCOE tienen cabida aquellos comunistas veteranos que no renunciaron a sus convicciones ni se sometieron al revisionismo y el oportunismo, que quieren proseguir o reanudar su vida de militantes del partido de la clase obrera. Muchos de ellos se fueron de las filas del PCE al ir comprobando, en su amarga experiencia, que el carrillismo lo iba desnaturalizando, vaciándole de su carácter y su contenido de clase; otros fueron marginados por el carrillismo al no aceptar la traición de éste a los intereses de la clase obrera. Hoy, si lo desean, pueden volver a ocupar su puesto en el partido que recogió y lleva en alto la bandera del partido de José Díaz, contándoles sus anteriores años de militancia.

Y en el PCOE tienen esencialmente su puesto de lucha los mejores de entre esos millones de españoles nacidos a la vida política en los últimos años, jóvenes obreros y campesinos, estudiantes e intelectuales llamados por la ley natural de la vida a engrandecer el partido de la clase obrera, a asumir la dirección de los destinos del país, a hacer triunfar la nueva sociedad socialista. De sus filas están surgiendo, y surgirán más y más, los dirigentes del movimiento obrero de nuestro país y, por consiguiente, del partido marxista-leninista.

Al partido nadie viene ya en tanto que militante comunista hecho y derecho, con una formación política e ideológica acabada. En las filas del partido se fueron fogueando y formado cada uno de sus militantes; en sus filas fueron cobrando plena conciencia de las ideas científicas del socialismo, del desarrollo de la sociedad humana, de las leyes de la lucha de clases.

Es preciso tener clara visión del futuro de la clase obrera y de su partido. Y el partido marxista-leninista siempre supo, y sabe hoy, ir conjugando, hermanando, la experiencia adquirida en la vida y la lucha por los veteranos con el dinamismo, el empuje y la experiencia de la juventud. Debemos, por tanto, ser audaces y saber ganar para el partido a lo mejor de las jóvenes generaciones. Sin triunfalismos ni falsas ópticas (como el mal llamado PCE, que buscó a toda costa tener clientela electoral, aún a costa de acoger a elementos desclasados e incluso a enemigos de los trabajadores), pero también sin sectarismos ni estrecheces.

En la reunión del día 9 de noviembre, el Comité Ejecutivo examinó asimismo el estado de la preparación del X Congreso. A juicio suyo, tanto esta preparación, como la propia celebración, siguen siendo la tarea primera de todo el partido.

De acuerdo con lo decidido por el IV Pleno del Comité Central, el Comité Ejecutivo ha examinado la fecha de celebración del Congreso, fijando la misma para los días 6, 7 y 8 de enero de 1978, en Madrid. El orden del día, que ha de ser puesto a punto y adoptado por el Comité Central, abordará la situación política del país, la actividad del PCOE desde el IX Congreso (extraordinario), las Tesis programáticas y enmiendas a los Estatutos del Partido, la elección del Comité Central.

Pero, aunque ésta sea la dirección principal en la que debe concentrarse el trabajo de todo el partido, es evidente que no podemos descuidar las demás tareas, que por cierto van íntimamente ligadas a la preparación del Congreso: apoyo y orientación a la lucha de los trabajadores y de las masas populares contra las consecuencias del llamado «Pacto de la Moncloa», por el desarrollo de la democracia auténtica; actividad del partido en torno a los problemas a nivel provincial y local, de empresa y otros centros de trabajo; preparación de las elecciones municipales, etc., etc.

A este respecto, para no repetir, conviene examinar, discutir y aplicar las orientaciones contenidas en la Carta interna del Comité Ejecutivo (julio 1977) y la Circular de la Comisión de Organización del Comité Central (octubre 1977).

El Comité Ejecutivo desea subrayar la necesidad de que se realice en unos casos, se acelere en otros o se termine la discusión del proyecto de Tesis, remitiendo rápidamente a la dirección del partido todas las observaciones, correcciones, enmiendas y aportaciones hechas por organizaciones, camaradas y simpatizantes. Las Tesis, de las que ha de salir el nuevo Programa del Partido, han de ser obra de todo el partido, con la contribución de simpatizantes y amigos, de los trabajadores en general.

El Comité Ejecutivo recuerda igualmente las líneas señaladas en la Circular de la Comisión de Organización del C. C. (octubre 1977) para la elección de los delegados al X Congreso. Han de ser éstos la representación real y directa de las organizaciones a todos los niveles. Por eso, es indispensable que en el transcurso de noviembre y diciembre de este año, se celebren las asambleas anuales de las organizaciones de base (células) y las conferencias provinciales, cuyos objetivos quedan reseñados en la Circular citada.

La preparación del X Congreso ha de servir igualmente para ir dotando al partido de los medios económicos que requiere su desarrollo en las actuales condiciones de legalidad.

La venta y recaudación de los bonos de apoyo asume, por tanto, una importancia de primer orden. No es una tarea rutinaria. Es una labor de profundo contenido político. Es necesario que «Unidad y Lucha», órgano central, aparezca quincenalmente en el plazo de tiempo más breve posible. Es necesario que el Comité Central pueda abrir una sede central propia en Madrid. Es necesario asegurar al partido los recursos económicos para hacer frente a la labor de dirección.

Y, como todo el partido sabe, el PCOE no cuenta con más ingresos financieros que los que le procuran sus organizaciones, sus militantes, sus amigos y simpatizantes. No es, pues, esta cuestión un simple planteamiento; es una cuestión política de vital importancia para la vida y el desarrollo del partido. No se trata de hacer de «sacaperras», sino de ir dotando al partido de los medios indispensables para que pueda hacer frente a sus responsabilidades y a las múltiples tareas que tiene ante sí. La comprensión de este problema es clara para muchas organizaciones, para muchos camaradas, que realizan un trabajo abnegado para colocar los bonos de apoyo al X Congreso. Esa comprensión debe extenderse a todos los camaradas sin excepción.

El Comité Ejecutivo ha decidido, por último, sacar el carnet del partido. Pide a los comités provinciales y locales que indiquen la cantidad que necesitan. La entrega del carnet debe ser en todos los lugares motivo para celebrar en las sedes del partido actos de entrega, en los que se explique la importancia de ser militante del partido marxista-leninista de la clase obrera.

Con cordiales saludos comunistas,

POR EL COMITE EJECUTIVO,

Enrique LISTER

(Secretario General)

Madrid, 10 de noviembre de 1977.